



**blue voizz**  
**Isabella Kaiser – Gesang**  
**Jörg Müller – Klavier**

Das Duo „Bluevoizz“ ist erfrischend kreativ und verspielt. Es erzählt seinem Publikum Geschichten des Lebens, authentisch, mal rührend, mal mitreißend. Die stilistische Palette reicht von Jazz bis Pop.

Isabella Kaiser gewann im Mai 2009 den Publikumspreis des Jazzgesangswettbewerbs der neuen Jazzschool München e.V.. "die ausdrucksstarke Sängerin ... berührt dabei mit ihrer tiefen und warmen Stimme und ihren ehrlichen Interpretationen", so die SZ, München.

Jörg Müller begleitet derzeit neben Isabella Kaiser den Münchner Gospelchor „Gospels at heaven“, die Ratpackshow "Swing Summit" und viele andere Gruppen, mit denen er als Pianist, Akkordeonist oder Sänger Konzerte in ganz Europa spielt. Für seine Wahlheimat Aschau komponierte er Musik für Chor und Orchester zu diversen großen Musiktheaterstücken.